

# ZONE

## Seminar Aktualisasi, Tahap Akhir Pendidikan dan Pelatihan Pembimbing Kemasyarakatan Angkatan XLVIII

Rifki Maulana - ZONE.CO.ID

Oct 6, 2022 - 14:00

Suratman

The screenshot displays a Zoom meeting interface with a grid of 13 participants. The participants are arranged in three rows: the first two rows have four participants each, and the third row has five participants. The participants' names and titles are visible below their video thumbnails. The control bar at the bottom includes icons for Participants (13), Chat, Share Screen, Record, Breakout Rooms, Reactions, Apps, and Whiteboards.

Participant Name	Participant Name	Participant Name	Participant Name	Participant Name
s Nusakam...	05. Ariel Tri Hantoro (Bapas Lahat)	09. Angga Desvirizon (Bapas Kelas II P...	21. Maharul Fadlilah (Bapas Lahat)	22. Muh...
dan)	37. Sulhan Taufik Tanjung(BAPAS SIBOLGA)	14. Fikri Pratiwi (Bapas Palopo)	15. Githa Sekar Fatmah (Bapas Jakarta...	04. Anug...
AJUB S - PK AU	Anjar BPSDM	Fathiyah_BPSDM Hukum Dan HAM		

Seminar Aktualisasi, Tahap Akhir Pendidikan dan Pelatihan Pembimbing Kemasyarakatan Angkatan XLVIII

Nusakambangan - 2 (dua) Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Nusakambangan mengikuti Seminar Aktualisasi sebagai ujian akhir dalam Diklat PK Angkatan XLVIII. Setelah sebelumnya peserta diklat diberikan waktu selama satu bulan untuk melaksanakan aktualisasi, kali ini para peserta dituntut untuk dapat memaparkan kegiatan aktualisasi yang dilaksanakan. Bukan hanya pengujian dokumen dan laporan-laporan aktualisasi, video kegiatan aktualisasi peserta serta presentasi peserta saat seminar juga turut dinilai, Kamis (06/10/2022).

Peserta Pelatihan dibagi menjadi empat kelompok dengan pembagian tugas aktualisasi sesuai tugas dari Pembimbing Kemasyarakatan yaitu Penelitian Kemasyarakatan, Pembimbingan, Pengawasan, dan Pendampingan.

Seminar dibuka oleh Koordinator Evaluasi dan Pelaporan Pusat Pengembangan Pelatihan Fungsional dan HAM Siti Fathiyah. Dalam sambutannya, Fathiyah menekankan agar setiap peserta dapat memahami dan mengimplementasikan hal-hal yang telah dipelajari saat melaksanakan tugas di UPT masing-masing. Inti dari kegiatan aktualisasi ini bertujuan agar peserta lebih memahami konsep dan teori dari tugas PK yang telah diterima selama diklat PK untuk dipraktekkan pada pelaksanaan tugas sesungguhnya.

PK Utama Ajub Suratman Bc.IP.,S.Pd.,M.Pd sebagai penguji kelompok Pembimbingan, menekankan peserta untuk selalu bersikap profesional, sesuai kode etik, dan terus belajar agar dapat memberikan manfaat yang lebih bagi Klien yang ditangani.